

Pressemappe



Inline-Skaterhockey

Länderspielwochenende

Deutschland – Österreich



Samstag 22.08.15 17:00 Uhr

Sonntag 23.08.15 13:30 Uhr

Inlinehalle 93093 Donaustauf Egelseestraße 2



Zeitplan

Ablauf Samstag 22.08.2015

08:30 Uhr - 10:30 Uhr Training

12:30 Uhr - 14:00 Uhr gemeinsame Mittagspause der Nationalmannschaften

17:00 Uhr Länderspiel Deutschland - Österreich

20:00 Uhr Gemeinsamer Grillabend mit beiden Nationalmannschaften an der Spielstätte

Ablauf Sonntag, 23.08.2015:

09:30 Uhr - 10:30 Uhr Training

11:30 Uhr - 12:30 Uhr gemeinsame Mittagspause

13:30 Uhr Länderspiel Deutschland - Österreich

Manager deutsche Nationalmannschaft

Stefan Brütt



IISHF-Delegierter
Manager Herren-Nationalmannschaft

Nationalkader Deutschland

Samurai Iserlohn:

Jonas Mende
Marco Peters

HC Köln-West Rheinos:

Maximilian Kreuz

Düsseldorf Rams:

Mike Grabs
Maximilian Meyer

Duisburg Ducks:

Paul Fiedler
Bastian Loch
Lars Neuhausen

TV Augsburg:

Oliver Dotterweich
Maximilian Nies

SHC Rockets Essen:

Lars Wegener

Crash Eagles Kaarst:

Daniel Boschewski
Tim Dohmen
André Ehlert

IHC Atting:

Thomas Bauer
Matthias Rothhammer
Florian Tkocz

Berlin Buffalos:

Mike Nagat
Fabian Rudloff

Trainer und Betreuerstab Deutschland



Manfred Schmitz

Bundestrainer Herren-Nationalmannschaft
Sportlicher Leiter



Stefan Gehrig

Co-Trainer Herren-Nationalmannschaft
Leiter Öffentlichkeitsarbeit
Stellv. Vorsitzender



Mario Säb

Torwarttrainer Herren-Nationalmannschaft

Betreuer



Christian Fiebig



Norbert Böckels

Mannschaftsarzt



Dr. Christian Rüländer

Physiotherapie



Maik Neika



Yvonne Neika

Schirmherrschaft



Klaus Eder
 Chephysiotherapeut
 Deutsche Fußballnationalmannschaft
 Ehrenbürger von Donaustauf
 Besitzer Eden Reha



Partner



Mannschaftsunterkunft

Forsters Posthotel
Maxstraße 43, 930930 Donaustauf
Tel. 09403-9100
www.forsters-posthotel.de



Spielstätte

Inlinehalle
Egelseestraße 2
93093 Donaustauf



Hallengröße 51 x 37 m
Spielfeld 40 x 20 m
Bodenbelag Bergo-Multisport
Eine der modernsten Rundumbanden in Deutschland für Inline-Skaterhockey
Moderner Videowürfel mit 4 Bildschirmen
Einweihung der Anlage 1. Juni 2014

Bisherige Veranstaltungen

- * Playoff Viertelfinale Deutsche Meisterschaft 2014
- * 4 BRIV Winterpokalturniere 2014
- * Bayernpokal 2015
- * Schiedsrichterlehrgang 2015 mit Abschlussturnier
- * Trainerlehrgang Bayern 2015
- * Laufschule für Kinder und Jugendliche
- * Spielstätte für 4 Mannschaften der Crocodiles Donaustauf

Multifunktional

Fußball Zumba Line-Dance weitere Sportarten möglich

Informationen zum Verein



- Die Crocodiles Donaustauf gründeten sich 2008 als Abteilung unter dem Dach des Sportvereins Donaustauf e. V.
- Noch im selben Jahr wurde eine eigene Bande in Eigenregie gebaut und mit Hilfe der Sponsoren und des Fördervereins „Inline-Skaterhockey Donaustauf e.V.“ finanziert.
- Bereits nach zwei Jahren wurde den Verantwortlichen der Abteilung klar, dass eine Überdachung des Platzes für diesen Sport unabdingbar ist. Die Planungen der Inliner gingen voran und man beschloss den Bau einer eigenen Halle. Der Förderverein trieb das Projekt weiter. Der Bebauungsplan wurde 2012 geändert. Als dann der Hauptverein die Pläne in letzter Sekunde stoppte, beschlossen die hockeybegeisterten Crocodiles, sich selbstständig zu machen.
- Der sportliche Erfolg stellte sich ebenfalls ein:
 - 2011 wurde man Landesligameister und 2012 Regionalligameister.
 - In der Saison 2013 spielten die Crocodiles in der 2. Bundesliga.

Halb Deutschland wurde bereist, die Gegner kamen aus Velbert, Düsseldorf, Freiburg, Spaichingen, Merdingen, Heilbronn, Schwabmünchen, Atting und Bernhardswald.

- Der große Wermutstropfen aber war, dass man in Donaustauf selbst – auf Grund der fehlenden Spielstätte - keine Begegnungen austragen konnte. Die Stadt Straubing stellte dankenswerterweise die zu diesem Zeitpunkt freistehende Eishalle zur Verfügung. Es wurde beschlossen, die Tennishalle in Donaustauf anzumieten. Jedoch war man auch hier zu einer Planänderung gezwungen. Ein Grundstückstausch mit der Tennishalle wurde angestrebt. Der Gemeinderat beschloss, die Grundstücke zu tauschen.

- Im April 2014 war es dann soweit: Die Inliner zogen in die Inlinenhalle ein und bewiesen ein weiteres Mal, dass sie Hand anlegen können - die zweite Bandenanlage wurde gebaut und nach zwei Monaten Bauzeit am 1. Juni 2014 feierlich in Betrieb genommen. Mehr als 200 verschiedene Sportler haben bereits den Weg in die Halle gefunden. Ob Zumba-Damen, Fußballer, Inlinelaufschule und natürlich auch die Mannschaften der Crocodiles.

Die Kosten wurden von den Inlinern selber getragen, ohne dass öffentliche Mittel benötigt wurden. Verschiedenste Turniere, u. a. ein Playoff-Viertelfinalspiel der deutschen Meisterschaft, wurden ausgetragen. Zahlreiche Winterpokalturniere rundeten die Saison 2014 ab.

- Auch 2015 ging es in dieser Gangart weiter: der Schiedsrichterlehrgang Bayern mit Abschlussturnier, der Instruktorlehrgang, ein Zeitnehmerlehrgang und nicht zuletzt das BRIV Bayernpokalturnier, das die Crocodiles für sich entscheiden konnten. Ebenso hielt die U19-Bayernauswahl einen Lehrgang ab. Die Arena zeigte, dass Potenzial in ihr steckt.

Als Höhepunkt und auch als große Ehre wird empfunden, dass die einzigen zwei Länderspiele 2015 der deutschen Inline-Skaterhockeynationalmannschaft in Donaustauf ausgetragen werden.

Dass mit Thomas Bauer (derzeit IHC Atting, 2. Bundesliga) ein Donaustauer in der Nationalmannschaft spielt und 2014 Europameister wurde, ist ebenfalls erwähnenswert.

Die Crocodiles hoffen, dass bald die letzten Formalitäten zur Hallensituation geklärt sind und man mit dem Endausbau zügig beginnen kann – auch wenn dies wieder mit viel Arbeit verbunden ist. Die Crocodiles Donaustauf sind auf jeden Fall bereit.

Die Verantwortlichen selbst das Motto gesetzt: „nicht Profi sein, sondern Professionell.“

Dass Ehrenbürger Klaus Eder die Schirmherrschaft übernommen hat, ehrt nicht nur die Verantwortlichen, sondern auch alle Spieler sehr.

Infos unter



Crocodiles Donaustauf e.V.

www.donau-crocodiles.org

www.ishd.de

oder per email: wolfgang.fisch@basf.com

Impressum:

Förderverein Inline-Skaterhockey Donaustauf e.V.

Wolfgang Fisch

Frankenstraße 15

93093 Donaustauf